



Oran le 30/03/2014

Objet : Situation des agents de droit local du consulat général de France à Oran.

Monsieur l'ambassadeur,

Nous souhaitons attirer votre attention sur le fait que cela fait un an que nous avons fait grève, et que, à ce jour nous n'avons toujours pas de réponse concernant la question de la réforme de la grille salariale, et des augmentations de nos salaires.

Nous, agents du consulat de France à Oran, sommes tous au même niveau et ce depuis 2008, voir 2007 pour certains, il nous a fallu 7ans pour avoir un seul reclassement du niveau 4 au niveau 5, ce qui revient à moins de 5000da. Alors qu'en parallèle, la charge du travail ne cesse d'augmenter, et notre pouvoir d'achat de se dégrader.

Recevez, Monsieur l'Ambassadeur, l'expression de notre parfaite considération.

Pour la section syndicale CFDT-MAE d'Oran

Secrétaire: Douriya BOUDJELLAL

Secrétaire adjoint: Samir GASMI

Trésorier: Abdelkader OUISSI

Copies à : - Monsieur le Consul General M. Gérard MENARD

- DRH-Paris

- CFDT-MAE